

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Première visite officielle à RANGIROA de M. Frédéric SAUTRON,
Chef de la subdivision administrative des îles Tuamotu-Gambier**

Les mardi 25 et mercredi 26 juin 2019



M. Frédéric SAUTRON, chef de la subdivision administrative des îles Tuamotu-Gambier, s'est rendu les 25 et 26 juin à Rangiroa.

Il a été accueilli dès son arrivée à la mairie de Avatoru par les membres du conseil municipal ainsi que par les élèves de l'école élémentaire « Tahuri a tapuni ».

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr



Le représentant de l'Etat en a profité pour remercier les membres du conseil municipal pour leurs actions en faveur des populations de Rangiroa et de ses communes associées (Makatea, Mataiva et Tikehau), tout en réaffirmant la volonté de l'État d'accompagner la commune dans ses projets de développement.

A l'issue de la cérémonie de levée des couleurs, il a ensuite participé à une réunion de travail en compagnie des élus et des cadres communaux. Les problématiques d'adduction en eau potable, de gestion des déchets, de développement durable et de sécurité des populations y ont notamment été abordées.

Le chef de la subdivision a visité les installations techniques de la commune telles que le centre d'incendie et de secours et la déchèterie. Il a également rencontré le chef de la brigade de gendarmerie d'Avatoru ainsi que le proviseur du collège de Rangiroa.

Enfin, à Tiputa, M. Frédéric SAUTRON s'est entretenu avec les élus locaux et a visité les bâtiments communaux.

Au terme de cette visite, le chef de la subdivision administrative a renouvelé la volonté de l'État d'accompagner les projets communaux tout en affirmant son rôle de soutien administratif auprès des communes des Tuamotu-Gambier.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr